
 

DUMANDA A BOCCA 

 

 

 

DEPOSEE PAR : UN SOFFIU NOVU  

 

OBJET : PTIC - travaux routiers du pays ajaccien 

 

Monsieur le Président,  

En avril dernier, mon collège Xavier LACOMBE vous avait interrogé sur la programmation des travaux 

financés par le Plan de Transformation et d’Investissement pour la Corse (PTIC), sous maitrise 

d’ouvrage de la Collectivité de Corse.  

En effet, l’absence regrettable de Programmation Pluriannuelle d’Investissement nous prive de visibilité 

sur votre action dans les différentes opérations structurantes potentiellement éligibles.  

En juillet 2023, lors de l’inauguration du tunnel de la Gravona (ex-SOCORDIS) vous aviez promis le 

début prochain des travaux de la 2X2 voies reliant ce giratoire à Mezzana.  

C’est un tronçon actuellement très engorgé à toute heure du jour et dans les deux sens par tous les 

habitants de la vallée de la Gravona et ceux qui viennent de plus loin également et dont l’urgence à être 

requalifié et sécurisé n’est plus à démontrer.  

Aujourd’hui, rien ne s’oppose à ce qu’une demande de financement par le PTIC soit déposée auprès des 

services de l’Etat pour ce chantier estimé à près de 50 M€.  

Monsieur le Président, j’aurais donc une question simple qui appelle une réponse précise :  

Quand allez-vous présenter à notre Assemblée une Programmation Pluriannuelle d’Investissement dont 

la dernière remonte déjà à 2017 ?  

Je vous remercie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




